

Entre les mains de la municipalité, transformation et progrès

Image not found or type unknown

La Havane, 31 oct (RHC) Après avoir vérifié, mercredi matin, l'avancement de la récupération à Imías et Baracoa, territoires sévèrement touchés par les pluies et les inondations causées par l'ouragan Oscar, le membre du Bureau Politique et Premier Ministre, Manuel Marrero Cruz, a visité les objectifs économiques et sociaux de la municipalité de Gibara, dans la province de Holguín, dont il est député.

Le chef du gouvernement, accompagné des plus hautes autorités de la province et du territoire, est arrivé dans l'après-midi à l'établissement d'enseignement José Justo Aguilera de la Cruz, qui accueille 385 élèves à trois niveaux d'enseignement : secondaire de base, préuniversitaire et technique et professionnel.

Au cours d'un dialogue étroit avec les élèves et les enseignants, le Premier ministre a tout d'abord souligné la « victoire éclatante » de Cuba lors du vote contre le blocus des États-Unis.

Le monde est avec Cuba. C'est un jour de joie, de victoire pour le peuple. Une fois de plus, nous avons gagné la lutte, même si les États-Unis persistent dans leur politique d'asphyxie, a assuré Manuel Marrero Cruz.

Le chef du gouvernement a également évoqué les signes palpables de rétablissement à Guantánamo et a exprimé la gratitude des habitants pour les diverses expressions de solidarité reçues, tant de Cuba que de divers pays et organisations internationales.

Il est très stimulant de vous rencontrer, vous dont l'avenir est entre vos mains, a-t-il dit aux étudiants. Il leur a ensuite parlé des difficultés auxquelles le pays est confronté, des mesures concrètes à prendre pour les résoudre, des défis à relever pour améliorer l'éducation et de tout ce que l'école, la famille et la communauté doivent faire.

L'usine Roberto Teruel, appartenant à une entreprise de collecte, traitement et de torsion du tabac à Holguín, était le deuxième point à l'ordre du jour.

Dans cette entreprise, le groupe de tordeuses, après un changement de technologie, s'est orienté vers l'exportation, une source importante de revenus en devises pour le pays.

Le Premier ministre a attiré l'attention sur la productivité du travail et la formation des ressources humaines, et a exhorté à améliorer les résultats de l'entité, et à chercher des alternatives pour améliorer les salaires et les conditions de travail, afin qu'ils soient stimulants. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/368739-entre-les-mains-de-la-municipalite-transformation-et-progres>



Radio Habana Cuba